

„Ein Kölsch am Wörthersee“

Gaffel Kölsch jetzt auch in Kärnten – Einstand im „Veldener Traumschiff“ mit Toni Polster und Miss Austria

Velden / Köln, 28. April 2010 - Mit einer großen Party und viel Prominenz feierte Gaffel Kölsch seinen Einstand am Wörthersee. Denn ab jetzt gibt es im Hotel „Veldener Traumschiff“ fein-herbes Gaffel Kölsch aus dem Zapfhahn. Initiator der Party „Kölner Abend“ war Jürgen Schwarz, Inhaber der Agentur „BLACK EVENTS“. Gemeinsam mit Vertretern der Kärntner Lokal- und Landespolitik stießen außerdem Ex-FC-Goalgetter Toni Polster, Paveier-Frontmann Micky Brühl, Prinz Karneval Markus I. (Zehnpfennig), Miss Austria Valentina Schlager und Miss Kärnten Lisa Mann auf den frischesten Kölner Import an.

Der Wörthersee, in Deutschland vor allem bekannt aus der ehemaligen Fernsehserie „Ein Schloß am Wörthersee“, ist der größte See Kärntens und einer der wärmsten Alpenseen. Damit prädestiniert sich Velden am Wörthersee durch die klimatisch warme Lage für eine kühle, obergärige Erfrischung aus dem Rheinland. „Zwischen dem Rheinland und Kärnten besteht außerdem eine Art Seelenverwandtschaft“, so Wilfried Staber, Eventmanager des Hotels „Veldener Traumschiff“.

So auch Jürgen Schwarz: „Viele Rheinländer verbringen ihre Freizeit am Wörthersee. Und das südlichste Bundesland Österreichs war 2009 übrigens erstmals Kooperationspartner des nördlichsten Oktoberfests Deutschlands in Köln. Diese Aktion haben die Privatbrauerei Gaffel und BLACK EVENTS übrigens auch schon unterstützt wie das Trainingslager des 1. FC Köln, das der Bundesligist 2009 hier in Velden abhielt.“

Gastgeber Jürgen Schwarz stellte zum „Kölner Abend“ ein Produkt vor, das als Inbegriff der kölschen Lebensweise gilt. Die Kölner Bierspezialität Kölsch. Sie ist eine von der EU geschützte regionale Spezialität und darf nur in der Domstadt gebraut werden. Die bekannteste Fassbiermarke ist das fein-herbe Gaffel Kölsch, zugleich Marktführer in der Gastronomie.

„Die Entwicklung, Gaffel nach Kärnten zu bringen, hat sich Stück für Stück vollzogen und wir sind nach erfolgreicher Umsetzung stolz, das Premium-Produkt Gaffel Kölsch an so exklusiver Lage am Wörthersee ausschenken zu können“, so Thomas Deloy, Geschäftsführung Marketing und PR der Privatbrauerei Gaffel.

www.veldener-traumschiff.at

www.blackevents.de

www.gaffel.de

Weitere Informationen

DIE KOELNER Agentur für Public Relations

Michael Busemann

Sömmeringstraße 75

50823 Köln

Tel. 0221-921321-35

Fax 0221-921321-38

michael.busemann@die-koelner.net

www.die-koelner.net